
CONSELHO PARTICIPATIVO DE GUAIANASES E LAGEADO 

 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO EM 27/04/2019 

 

A REUNIÃO FOI INICIADA ÀS 09:30 HORAS, O CONSELHEIRO MÁRIO BOLIVAR SOLICITA UM 

ACOLHIMENTO AOS IMIGRANTES NO BAIRRO E  REFERE  ÀS DIFICULDADES POR ELE 

ENCONTRADA NA REGIÃO. 

A CONSELHEIRA SOLANGE SOLICITA UMA GALERIA ENTRE AS RUAS LUIS MATEUS E A RUA 

RODOLFO ALVES SILVA, PROXIMO AO DEPOSITO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO MAURO 

DEVIDO AO ACUMULO DE AGUA DA CHUVA QUE ALAGA O JARDIM SÃO JOAO. 

JOSÉ CARLOS SOLICITA LIMPEZA DO CORREGO DA AV. JOSE HIGINO NEVES (COHAB 

JUSCELINO),  POIS QUANDO CHOVE ALAGA TODA A AVENIDA TRAZENDO TRANSTORNOS PARA 

A POPULAÇÃO. 

GENÉSIO INFORMA E PEDE A RETIRADA DE UM TUBO QUE TRAZ DIFICULDADES AOS 

MORADORES DA VILA NANCI, SITO A RUA IPÊ CACUANHA AO LADO DO NUMERO 7 NA VILA 

NANCI, POIS O TUBO TEM 15 POLEGADAS, E TEM UMA PONTA AGUDA (FURA OS PNEUS DOS 

CARROS) QUE TRAZ DIFICULDADES PARA OS MOTORISTAS TRAFEGAR NA REGIÃO, TAMBÉM 

SOLICITA REPAROS NA  ILUMINAÇÃO COM  DEFICIENCIA (LAMPADAS ACENDE E APAGA) 

DEIXANDO A POPULAÇÃO NO ESCURO, PEDE MANUTENÇÃO DA ENEL, SOLICITA TAMBÉM 

LIMPEZA E  DEDETIZAÇÃO DO CÓRREGO CAPITÃO ANTONIO JOAQUIM NO LAGEADO. 

O COORDENADOR JOSÉ CARLOS CUCCUI, SOLICITA NOVA ELEIÇÃO COMPLEMENTAR, POIS NÃO 

TEMOS A PRESENÇA DE CONSELHEIROS SUFICIENTES PARA APROVAR AS DEMANDAS DA 

REGIÃO. 

O CONSELHEIRO WALDIR INFORMA QUE A SUBPREFEITURA DE GUAIANASES E LAGEADO ESTÁ 

REALIZANDO A FESTIVIDADE DE 158 ANOS DE FUNDAÇÃO . 

OS CONSELHEIROS SOLICITAM A DEVOLUTIVA REFERENTE AO BILHETE ÚNICO, QUE DÁ 

GRATUIDADE DIANTE DA LEI 16.235. TAMBÉM SOLICITA A CONFECÇÃO DE CRACHÁ PARA 

MELHOR IDENTIFICAÇÃO JUNTO A POPULAÇÃO.  

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR.... O RELATOR JOSÉ CARLOR CUCCIO ENCERRA A 

REUNIÃO ÀS 12 HORAS. 


